

# Nuevo sismólogo en el Recinto de Mayagüez

Por: Frank Gaud

**Mayagüez:** El Recinto Universitario de Mayagüez nombró un nuevo sismólogo que sustituirá al doctor William McCann como Director de la Red Sísmica de Puerto Rico, según confirmó LA ESTRELLA DE PUERTO RICO.

El propio doctor McCann confirmó que su colega Klaus Bataille, natural de Chile, se hizo cargo de la Red Sísmica de Puerto Rico que desde hace años opera desde el Recinto mayagüezano.

McCann fue removido de su cargo cuando el Departamento de Geología no le recomendó luego que éste hiciera críticas contra la Autoridad de Energía Eléctrica sobre la ubicación de una planta generatriz con carbón que se proyecta para la Bahía de esta ciudad.

Datos obtenidos por la prensa señalan que la Red Sísmica

confronta algunos problemas en su equipo, cosa que ya comenzó a solucionar el nuevo sismólogo. Además el sismólogo Bataille tendrá que ofrecer cursos en el Recinto. Ya McCann y éste se reunieron para discutir algunos asuntos sobre el funcionamiento de la Red Sísmica.

La Oficina del Rector Alejandro Ruiz no ha ofrecido datos sobre la nueva designación a pesar que algunos medios han insistido en lograr información. El rector Ruiz sólo se limitó señalar a este periódico que el nuevo sismólogo confrontaba algunos problemas para lograr su visa de entrada a la Isla.

McCann por su parte explicó que la Red está bastante deteriorada y hay muchas cosas que no funcionan. Sobre su primera reunión con su colega dijo que es una buena persona y ofreció a éste información general sobre el funciona-

miento de esa Red.

El sismólogo norteamericano demandó al Recinto de Mayagüez de la UPR y entre los argumentos utilizados en la acción alega que se le destituyó de la dirección de la Red por que hizo críticas a la AEE, una agencia que mantenía varios proyectos con el Departamento de Geología del RUM.